



## **Mesa Política / Paloma Sánchez, (Diputada- PRI), Miguel Carrillo (Diputado - Morena) y Luis Mendoza (Diputado – PAN)**

“Nosotros acompañamos una iniciativa de la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, que buscaba modificar o reformar el artículo cuarto transitorio de la Constitución para ampliar la presencia de las fuerzas armadas en ayuda en materia de seguridad pública a la Guardia Nacional, básicamente es eso, no hay ‘PRIMOR’, no hay alianza con el PRI, que la gente no se confunda, por algo somos Morena, mucha de la gente que hoy está en Morena tuvo que salir del PRI porque no encontraban una concordancia política”, señaló el diputado de Morena, Miguel Carrillo.

“La mayor alianza es con todos los ciudadanos, con todos los vecinos, es ahí donde nacen las alianzas porque si no existiera la necesidad de que los propios ciudadanos pidieran a la gente que los partidos nos aliáramos; no existiría esto”, comentó el legislador panista Luis Mendoza.

“Esta alianza tiene mucho amor por México, hemos trabajado tres partidos, los cuales hemos hecho nuestras diferencias a un lado para realmente construir, en el PRI seguimos trabajando, platicando. Somos muchos los que queremos esta alianza porque ya demostramos que es la única forma en la que podemos ponerle un alto a este gobierno que no ha dado resultados”, reiteró Paloma Sánchez, diputada del PRI.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAKvQ6ZQHtYLDT8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21822&parId=root&o=OneUp>